

Zolling, 1.11.2011

Sehr geehrter Herr Stareczek,

Durch Ihre Effizienzberatung in meiner Apotheke hat sich Folgendes verändert:

Die Zuständigkeiten der Mitarbeiter sind eindeutig definiert, die Kommunikation untereinander wesentlich verbessert, so daß die Arbeitsabläufe reibungsloser und fließend funktionieren, die Mitarbeiter übernehmen weitaus mehr Verantwortung. Das bedeutet: Das Team arbeitet effizienter, die Stimmung ist sehr viel besser, die Chefin ist zufriedener.

Dafür nochmals recht herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Beatrice Hesse

